- provincia de Albacete (El Enebro del Vallejo, la Sabina del Nevazo, los pinos del Toril, de Calixto, del Nevazo y Candelabro, el Plantón del Covacho y el Serbal de Juegobolos), aunque ninguno de ellos de Higueruela.
- En el ámbito provincial existen dos publicaciones: el riguroso "Árboles Singulares de la Provincia de Albacete" de Benlloch y Martín (2015), que recoge dos elementos de Higueruela: la carrasca de la Señorita y los Álamos Negros de la Rambla del Cenajo y el homónimo de Velasco (1990), donde aparecen El Ciprés de Oncebreros Alto (realmente en el término municipal de Hoya Gonzalo), la Sabina Albar y la Carrasca del Coto Negrín.
- A nivel comarcal citaremos el único de la provincia; el Catálogo de Árboles Singulares de la Comarca de Alcaraz, también de Benlloch y Martín (2015).
- Entre los ejemplos de catálogos locales, mencionaremos el Catálogo de la Ciudad de Albacete, elaborado por la empresa concesionaria del cuidado de parques y jardines y con el dictamen favorable de la Comisión de Sostenibilidad en diciembre de 2020, que todavía no cuenta con ordenanza reguladora y que recoge 83 árboles de 20 especies (en prensa, 2020); y el Listado de Árboles Catalogados en el Término Municipal de Alcaraz (Aguilar, 2014), que cuenta con 23 árboles y una arboleda.

2. MATERIAL Y MÉTODOS

2.1. Fase de documentación

Durante esta fase se llevó a cabo una búsqueda de bibliografía legislativa, divulgativa y técnica (metodológica). Parte de los resultados de esta fase se explican en el apartado "Estado de la cuestión".

Se estableció la definición de "árbol singular" a partir de las siguientes definiciones consultadas:

- Velasco (1990)
- Macía (1995)
- La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha en la Ley de Montes.
- El Proyecto de Orden por la que se regula el Inventario de Árboles y Ejemplares Singulares y los Rodales de Bosque Próximos a la Madurez en Castilla La Mancha.
- El artículo 4º de la Ordenanza de Alcaraz.
- Benlloch y Martín (2015).